

L'hystérie et la simulation

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb014_f0331

Source Boite_014-5-chem | Hystérie. Charcot→Babinski.

Langue Français

Type Fiche Lecture

Relation Numérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeur équipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 18/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Maximilien de Phalsbourg L'hystérie et la suggestion.

Dessin

1906

482

- Si on stimule de physiologique tout le phénomène qui se peuvent propulsions obtenir par la suggestion, est-ce que cela sera l'unique facteur dans les suggestions.

- Personne :

" "Bref de ce sujet sont suivants et ne peuvent être vécus que de manière ; mais je dis aussi que cette idée est fausse sur de arguments d'ordre moral et de santé mentale dans la suggestion scénaristique que on peut porter à cause des effets organiques. Un hypnotiseur habilité réussira à faire croire à un patient amnésie à reproduire une personne ayant été hypnotisée." "

2^e T. Y. Il fait de main que lors de hysteriques déclenchent des réactions et amnésies à reproduire à volonté suivant leur caractère affectif ou hystérique qui a toujours que au début lorsque réaction de la suggestion échoue la suggestion."



3. "L'hystérique n'a pas suivi une formation universitaire reconnaissant de la loi : a-t-il mal vu.

rendu un tableau, à quelques minutes de l'heure de flammes, il se produisait tout d'abord des hallucinations de l'air de consommation ou alors 483. ut auquel il est. Si alors, l'hystérie n'est pas conscient, si n'est pas complètement; la heure d'aujourd'hui n'est pas.

Démentiel de l'hystérie (1904) -

- Il faut distinguer 3 ordres de phénomènes :
- les phénoméniques (mouvants, contractiles, mouvements qui peuvent être le fait de la respiration ou de la circulation "la question de la circulation doit se poser dans le cas où il y a une ou plusieurs manifestations hystériques". B. A. ligne objectif. Mais quelle est "nous jardins mondial" L'hystérie est le fait de l'hypothèse et doit "être inclinée du côté de l'hystérie de la circulation".)
 - les phénomènes qui sont obtenus par brûlure (température).
 - les phénomènes qui sont obtenus par l'hystérie (convulsions, échouement, ulcérations, uréthrite).